

Boccia Club Dietikon

Boccia – Sport, Spiel, Spass.

Hauptsächlich durch die Gastarbeiter und den Tessiner kam das Bocciaspiel in die Deutschschweiz.

Das Gewicht der Kunststoffkugel liegt meistens zwischen 850 bis 950 Gramm. Der Durchmesser muss jedoch zwischen 10 und 11 cm liegen.

Heute wird zu 90% auf speziell präparierten Kunststoffbahnen gespielt, die ganz wenig losen Sand auf der Bahn hat.

Das Bocciaspiel kann man in verschiedenen Formationen spielen, so ist selten eine/r ausgeschlossen.

Man kann spielen:

Eine/r gegen Eine/n, jeder mit vier Kugeln,

Zwei gegen Zwei, jeder mit zwei Kugeln,

Drei gegen Drei, jeder mit zwei Kugeln.

Der Sieg wird immer mit 12 Punkten erreicht.

Seit über 30 Jahren hat der Boccia Club seine eigene Halle (geheizt) mit 4 Bahnen und einem Club-Restaurant. Es sind alle herzlich willkommen.

Der Boccia Club Dietikon gehört zu den grössten Clubs in der Deutschschweiz mit über 140 Mitgliedern, (Italiener, Tessiner, Deutschschweizer). Er konnte auch schon mehrere Schweizermeister-Titel feiern in den letzten Jahren.

Sport, Spiel, Spass heisst es bei uns darum, weil man Bocciaspiel wettkampfmässig an Turnieren spielen kann, man kann es in einer eigenen Runde spielen und man kann in einer grossen Gesellschaft Spass haben am Bocciaspiel.

Unsere Öffnungszeiten:

Montag	geschlossen
Dienstag bis Freitag	ab 14:00 Uhr geöffnet
Samstag	ab 10:00 Uhr geöffnet
Sonntag	ab 10:00 Uhr geöffnet

Auch für Zaungäste ist das Bocciaspiel äusserst abwechslungsreich, und mit einem Espresso oder einer Aranciata fühlt man sich gleich einige hundert Kilometer südlicher. Es würde uns freuen, wenn auch Sie einmal im Bocciaclub kriebitzen würden.

Boccia Club Dietikon
Bohnackerstr. 6
8953 Dietikon
044 741 35 87

Präsident: Giovanni Rapaglia, bocciacubdietikon@hotmail.ch